



hot topics

甘木鉄道松崎駅をリニューアル

松崎駅周辺の環境美化に取り組む「松崎花壇部」と通学で駅を利用する三井高校の生徒たちが、駅入口のペイントと花壇の整備に取り組み、2日間にわたり計20人以上が参加しました。

昨年学校の地域課題探究活動として松崎駅の清掃に取り組んだ生徒の姿もあり、その時に「駅をペイントする時は手伝いたい」と話していたことを、1年越しに実現することができました。

松崎花壇部の活動の様子は、随時フェイスブックで紹介しています。ぜひご覧ください。



hot topics

小郡市をPRする「はっぴ」ができました

七夕の里おごりが「叶えたい願いにそっと寄り添う」ことをイメージして作った「叶え星文様」。この文様を使った「はっぴ」ができました。

4月5日、小郡市の保育事業を視察に来た台湾の保育関係者へ披露。保育園の運動会で園児が持つ小旗に叶え星文様を掲示するなど、叶え星文様(行政)と保育園が連携した事例を紹介しました。このように市内外のイベントなどで「はっぴ」をフル活用して、市の魅力を発信していきます。

叶え星文様を使った商品や、イベントに関する情報は、インスタグラムをご覧ください。



hot topics

あじさかポピー祭り今年も大盛況

5月13日・14日、2万3000平方メートルの畑に約100万本のポピーが広がる「あじさかポピー祭り」を開催しました。

13日はあいにくの雨でしたが、14日は一変。青空が広がる快晴となりました。

今年は、あじさかポピー祭りが旅行会社のバスツアー行程に組み込まれたこともあり、2日間で約2500人と、県外からも多くの人々が来場しました。

地元の野菜や花、まんじゅう、パン、サータアンダギー、ウインナー、射的、スケッチ大会など、出店した18のお店は大盛況でした。



hot topics

サイクルツーリズム展開中!

自転車に乗って観光をする「サイクルツーリズム」が注目を集めています。市が加入している「福岡県サイクルツーリズム推進協議会」では、自転車で県内の周遊を促すことにより、各地域での観光消費の拡大をめざしています。

市と小郡市観光協会は、主に市外在住者を対象としたサイクルイベントを3月下旬に開催しました。延べ143人の参加者は、イベントで配られたクーポンを使って、昼食や買い物を楽しんでいました。

5月に開始した「小郡市デジタルマップ」で、気軽にサイクルツーリズムを始めてみませんか。

